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今月も会社から外へ飛び出して、お客さんのところへ行ってきまし
た！最初のお客さんはスクール開発販売部のヌマタ商事さんです。
営業担当と水戸までひとっ飛び！たくさんの愛ある叱咤激励をいた
だきました。普段社内にいることが多いので、本当に勉強になります。
机上で考えるのと現場は全然違います。。。ヌマタ商事さんお忙しい
中、本当にありがとうございました！！

毎日寒い日が続きますね。しかし２月はよく
「逃げる」と言いますが、本当にあっという
間に２月が逃げてしまいました。もう春です。
暖冬であった今年の冬、桜前線もいつもより
早めと聞きました。そんな春の香りとともに
今月はフットマークのお客さんをご紹介しま
す♪♪

footmark_press@footmark.co.jp

http://www.mito-hollyhock.net/

お悩み③　スイミングクラブで購入した
差し込みパッドの左右がわからない

Q、サイドが欠けている方（よ～く見てくださ
い。少し欠けているんです）が外側にくるよう
に入れてください。

即解決♪お客さまからよくある質問

No.102398　差し込みパッドの場合

祝

●フットマークのイメージは？

それゆけ！フットマーク特別班
社員７名が青梅マラソンに出場しました！！
会社からも応援に行ってきました！

つづきはこちら広報ブログで…
http://blog.livedoor.jp/footmark_pr/archives/51155095.html（動画あり）

２月15日（日）。真冬とは思えない好天だったこの日。
30kmのコースに7名が出場しました。さて結果はいかに!?

営業担当：スクール開発販売部　白川純也

編集後記

8 人目

特技：すぐ寝れます。

                       友人からはのび太くんと言われます（＾ ；^

休日のすごし方： ゲーセンにて戦場の絆、

　　　　　　　　LORD of VERMILION、

　　　　　　　　ガンダムカードビルダーをプレイ

　　　　　　　　庭仕事 

好きなタレント：志田未来、菅谷梨沙子（Berryz工房）　

　　　　　　　　中島早貴（℃-ute）、 ＴＡＲＡＫＯ 

好きな芸人：ザ・パンチ　髭男爵、オードリー

★わたしのおすすめ商品

No.101100　　

ゴーグルつきスイムキャップ

deko （デコ）

モットーは、基本を忠実に確かな検品

物流サービス部

入社:１９８８年４月 

出身地：埼玉県大宮市

ゴーグルと水泳帽子が１つなっ
てとっても装着するのに便利で
す、セットになっているから、
どちらかを忘れることもありま
せん。全国のお母さん！水泳授
業での忘れ物を心配することは
なくなりますよ～ちなみに娘が
水泳の授業で使ったらクラスの
友達から「いいな、いいな」と
羨ましがれました。(^^)v 

角田　光広（かくたみつひろ）

メディア登場情報

●うきうきエプロン軽・サラ

2/16「朝日マリオン 21」
（朝日新聞折込チラシ・プレゼント提供）

●室内帽ふわっと（クシャット）

2/4「日経産業新聞」

2/9「日経MJ」

2/20「東商新聞」

●１日のスケジュールを教えて下さい
7:30　ヌマタ商事へ出社

8:30　ミーティング開始

9:00　水戸ホーリーホックへ出社

9:30　ミーティング開始

19:30　ヌマタ商事へ帰社

20:00　帰宅

スポンサーまわり、株主まわり、

メディア対応。練習を見にいったりもする↓
●おもな販売先は？

●取り扱い商品は？

●フットマークとはいつからの
　おつきあいですか？

量販店、衣料品店、スポーツ店、
ホームセンターなど

カバン、袋物、雑貨など

●ホーリーホックのおもしろさは？

●逆につらいことは？

人脈が増えたこと。天地が広がった。
もちろん純粋にサッカーが見られる
おもしろさもある。観客動員数ワーストだけど
伸びシロが多く、やりがいがあります！

資金繰り･･･。営業面のこと です。

でも今年11月には
新スタジアムが完成の予定。

●本業とサッカーチームの社長の
両立は大変ではないですか？

茨城・水戸にあるヌマタ商事さん
へおじゃましました。常務の沼田
さんはプロサッカーチーム「水戸
ホーリーホック」の社長でもあり
ます。多忙な毎日を送る常務さん
にお話をうかがいました。

沼田邦郎さん株式会社ヌマタ商事・常務　兼　
株式会社フットボールクラブ水戸ホーリーホック・社長

ぬ ま た 　 く に お

営業マンの１日に同行しました

もちろん、大変です。でも自分がやらなければ進まない、
やるしかないと思ってがんばってます。今はランドセ
ルシーズンだし、サッカーの方も開幕前で大忙しです。

在庫を切らすイメージはありますね。あと、若い
人が多いと思いますので、その力をもっと社外に
発揮してほしいです。●御社の強みは？

ズバリ、　　　　　です。ひとひと

昭和 55 年。

もの（商品）だけを売るのではなく、他社の販売事例・成功事例や
情報をもっと提供します！
レッズだけ応援せず、ホーリーホックも応援します。
これからも水戸納豆みたいに粘り強く、へこたれず、
しつこい営業をさせていただきます。

●フットマークに求めること●フットマークに求めること

を持ってほしい。

コミュニケーション･･･
をもっととってほしい。　　　　　　　　　　ください！

柔軟性柔軟性あともっと

リアルタイムの情報リアルタイムの情報

●INFOMATION

☆株式会社フットボールクラブ水戸ホーリーホック

★ダメ出し編★THE・お客さま!!THE・お客さま!!

☆株式会社ヌマタ商事       〒310-0852  
茨城県水戸市笠原町総合卸センター600-32
http://www.banbi.co.jp/

★

（仮称）


